



野田中だより

川越市立野田中学校

令和5年 11月 1日

第7号 校長 吉川 恭子

【学校教育目標】 志高く、学び考え実践する生徒
心豊かで、認め合い高め合う生徒
心身を鍛え、命を慈しむ生徒

『ほめて 認めて 励まし続ける』

いのちの歌

- 泣きたい日もある 絶望に嘆く日も
そんな時そばにいて 寄り添うあなたの影
- 本当にだいじなものは隠れて見えない
ささやかすぎる日々の中に かけがえない喜びがある
- 生まれてきたこと 育ててもらえたこと
出会ったこと 笑ったこと
そのすべてにありがとう . . .



合唱祭 学年合唱 3年生が届けたメッセージ です

3年生 素晴らしかったです 堂々たるものでした

つなごう つながろう とする絆が見えました 胸が熱くなりました

互いの役割を尊重して 気高い雰囲気を醸し出した 2年生

大勢で意見を出し合い 気持ちが明るくなる団結を見せた 1年生

野田中生の底力は やはり偉大です

みなさんは 人として 大切なもの 温かいもの を持っています

日々の生活では 実感しにくいですが 私たちは この温かいもの に支えられています

みなさんの歌のおかげで 今 改めて考えることができます

『人は 生きているのではなく「生かされている」』

生徒一人一人に… 保護者の皆様に… 地域の方々に… 教職員に… 家族に…

感謝しています

いつも ありがとうございます